
 

 

  
 
 
LUNES 12 Agosto ¿Cuál es tu LUCHA? Eclesiastés 1:2,7-8, 14 
 
¿Cómo llegué hasta aquí? 
Nadie planea por un divorcio, una crisis, una adicción, un defecto de carácter, un 
despido o un suicidio y muchas veces eso sucede. Muchos son ataques, pocos accidentes 
y todos los demás, el no reconocer que somos pecadores.   
 
Dado que soy pecador mi tendencia será a destruirme mientras me divierto, a 
obsesionarme mientras me ocupo y a sabotearme mientras me salvo.  
 
¿Qué es el pecado?  
Es priorizar el pasado, perder el presente y el preocupar del futuro. ¿Alguien quién no 
tienda a esto y que no esté muerto? 😵"#$%  
 
El pecado no se puede ocultar u ocupar, olvidar u obligar, porque se pone más 
obsesivo🤬'()*, sólo entregar (al parecer es lo único realmente nuestro. En lo demás ha sido 
Dios y lo que Él nos ha dado: Cuerpo, oxígeno, oportunidad 😀,-./) 
 
El pecado es confiar en uno mismo (también llamado orgullo) 
 
Si mi orgullo es mi problema, ¿por qué insistiré en resistir a Dios y rendirme a mí en 
lugar de rendirme a Dios y resistirme a mí? La lucha es conmigo mismo y solo en Cristo 
es que podré enfrentarme.  
 
Aviso de última hora: ¡No es Dios quien está en mi contra sino mi propio orgullo! 
 
La libertad es ser de Cristo más que de mí mismo.  
Yo soy un gran pecador, Cristo es un gran Salvador. 
 
 
MARTES 13 Agosto ¿Para el APLAUSO de quien VIVES? Marcos 8:31-33 
 
¿Por qué preferiremos el rechazo de otros en lugar de la aceptación de Dios? (y si crees 
que no te van a rechazar, ¿puedes decirme porque a Jesús lo rechazaron?) 
 
¿Saben por qué muchas veces estoy cansado, enojado o apurado? ¿aburrido, deprimido 
y/o dolido? Porque dependo más de la aceptación de otros que de la aceptación de Dios.  
 
 
¿Qué estás aceptando que te está afectando? (Es mejor parecer tontos y obedecer a Dios 



 

 

que parecer listos y obedecer a los hombres) 
 
Vivir para el aplauso de la gente es una agonía constante. 
 
¿Por qué habríamos de buscar lo que más nos habría de cansar?  
 
"Fui perdonado" ese debe ser mi criterio cuando quiera, tenga, pueda o haga (eso nos 
ayudará a no correr y rendir nuestra vida a los demás) 
Y fui perdonado por mera compasión, no por mi buena condición (Es por eso por lo que 
gratitud siempre es mejor que ganas 🙂123) 
 
¿Para el aplauso de quien vivirás?  
 
                               
MIERCOLES 14 Agosto ¿Qué es CONFIAR en CRISTO? Marcos 8:34-38 
 
¿Como sé que estoy dependiendo más de mis ideas que de Su sabiduría? ¿Confiando en 
mí que en Cristo? 
  
En el competir/comparar/culpar. 
 
Satanás quiere matar la obra de Dios en mí y muchas veces lo hace al ponerme a 
competir/comparar/culpar (Mi referencia ya no es Cristo sino otros o mis circunstancias) 
 
 “Por lo menos no soy tan malo”, “es que soy muy bueno en esto” Fundamos nuestra 
identidad en lo que hacemos, podemos, sabemos o queremos en lugar de quien es Cristo 
y su obra por nosotros. No güeno.  
 
Si estás luchando con alguna adicción que era afición o alguna afición que ya es 
adicción puedo entenderte y sin embargo no pedirte que la dejes (eso sería muy 
cruel🤥56789) sino pedirte que consideres que descansar en Cristo es mucho más poderoso 
que todos nuestros esfuerzos.  
 
Ser la persona que Él pensó que fueras no es cansado y es la mejor aportación que 
podremos dar a este mundo. ¿Confiarás? 
 
JUEVES 15 Agosto ¿Cómo MANEJAS el ESTRÉS? Proverbios 29:25 
 
¿Cómo manejas el estrés?😐;<=¿Cómo están tus emociones?  
He descubierto que cuando dependo de mi más que de Dios, mis deseos destruyen lo que 
más deseo: Descansar (Paz en términos bíblicos☺) Nada como el estrés para estropear 
lo que estimamos.  
 
¿Qué está detrás del estrés? 
Una sola cosa (aunque fueron muchos años en llegar a esta conclusión 😅?@ABCD) Ya no me 



 

 

niego a mí mismo para estar en Cristo y sin Cristo ya no lucharé contra mi orgullo (La 
causa real de todo estrés)  
 
Confiar en Cristo es enfrentarme conmigo, la fuente de mi estrés (¿Crees que tomaremos 
buenas decisiones si dependemos de nosotros en lugar de Dios? 🤔FGHI) 
 
Y, ¿cómo dependo de Dios? Haciendo morir mi orgullo o negándome a mí mismo. En 
lugar de ser estrés debería ser “esCristo”🙄KLMNSonrían que es gratis)  
 
Para no perdernos en el estrés, encontrarnos en Cristo (o en el amor de Dios 😉PQRS) 
 
El enemigo del amor no es el odio sino el orgullo (El otro lado del odio si es el 
orgullo😒VWXY) Y a eso Dios nos llama a morir para que el amor pueda vivir, en ti y en mí.  
Prefiere disposición que deseos, lo dice el de arriba. 
 
¿Te estresarás o en Cristo estarás? 
 
 
VIERNES 16 Agosto CREERLE es MEJOR que CREERLES Marcos 8:38 
 
¡COMPROBADO! 
 
Las expectativas de otros (y de nosotros mismos) son suficientes para hacernos explotar, 
¿por qué habríamos de vivir por ellas? Dios nos ofrece esperanza o nuestra expectativa 
en El.  
Cuando espero más de otros que de Dios es futura y segura explosión. 
 
Te dicen que le aguantes y sigas adelante, Jesús nos dice "descansa en mí y deja que te 
levante" 
 
Esperar en Dios en lugar de exigir a otros es encontrar lo que realmente buscamos.  
Lo bueno de seguir a Jesús es encontrarnos con Dios (Eso es mejor que seguirnos o 
perseguir a otros 😁[\]̂ Al parecer sufrimos más siguiéndonos o siguiendo a otros que 
siguiendo a Cristo. Señor, ya no quiero insistir en esto �̀�abc) 
 
Examina lo que te digan, espera en lo que El te dice porque tu vida es muy valiosa para 
desperdiciarla en lo que te dicen los demás.  
 
SÁBADO 17 Agosto ¿Por qué POSTERGAMOS PRIORIZAR? Marcos 8:35-37 
 
¿Tratar con nuestra transformación?  
 
Así como el endurecimiento lleva al orgullo (vicio en términos de Pablo o vivir por y 
para mi) así el quebrantamiento a la humildad (o el vivir desde Su bondad)  
 
Y al parecer enfrentar mi propio pecado es lo último que hago (autosuficiencia u orgullo 



 

 

en términos modernos), muchas veces el pecado nos mata y morimos creyendo que fue 
Dios. Fue su voluntad😪efghi. Al parecer mi mayor problema no son mis circunstancias sino 
mis complicaciones (Pero se me olvida que Jesús me dijo, "sígueme" no "síguele") 
 
Si no destruyo el pecado, el pecado me destruirá (Ahora que creo en Cristo mi causa es 
morir al pecado para vivir para El. Es algo así como la consecuencia de creerle) 
 
Es en recibir Su aceptación que es más fácil rechazar mi adicción.  
 
¿Como consideran que está su corazón? ¿Tiernito, tirado al catre, tenso, traumado, 
tirante, tronado, topado, con todo? 
¿Sabías que tu corazón está tan bien como tu relación con Cristo? ¿Por qué postergar lo 
que necesito priorizar? 
 
Tengo un problema y es conmigo mismo. ¿Descansaré en Cristo o me definiré por mis 
circunstancias? Negarte a ti mismo es imposible a menos que Jesús viva en ti. Que el 
reine en tu vida. Y ese es el proceso al que Él nos llama. 
 
¿Qué priorizarás? 
 


